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過ぎてしまえば早いもので、昨日で夏休みが終わり、本日より一番長い２学期が始まり

ました。今年の夏は最初は比較的涼しかったものの、やはり梅雨明け後は大変暑い夏休み

でした。天気予報でも、まだまだ厳しい残暑を予想しています。体調を整えながら、でき

るだけ早くいつもの学校生活のペースを取り戻し、充実した２学期のスタートを切ってい

きたいと思います。ご存じのように、２学期は松輝祭や新人戦など、大切な行事・学習活

動等が予定されています。全校でしっかり取り組んでいきたいと思いますので、ご家庭や

地域の皆さんのご協力をひき続きよろしくお願いいたします。

夏休み中も一中生大活躍！！
夏休み中も、様々な大会・コンクールにおいて

一中生が大活躍をしてくれました。男子テニス部

・陸上競技部の皆さんが北信越大会や全国大会に

おいて、第一中学校の名前をとどろかせてくれま

した。北信越や全国の中学生を相手に戦えるなん

て、本当にすごいことだと思います。それぞれそ

の貴重な経験を、ぜひこれからの学校生活に生か

してほしいと思います。

また合唱部の皆さんはコンクールに出場し、日

頃の練習の成果をしっかり発揮してくれました。

演劇部・ガリレオ倶楽部・吹奏楽部・合唱部の皆 【 壮行会の様子 】

さんには、松輝祭での発表も今から楽しみにして

います。よろしくお願いします。保護者の皆さんには、引率や応援等でたいへんお世話に

なりました。本当にありがとうございました。

１学期には多くの壮行会が行われました。暑い中で一生懸命に全校をリードしてくれた

応援委員会の皆さんの頑張り、そして全校の皆さんの協力により、そのたびに素晴らしい

壮行会となり、それぞれの部の皆さんを励まし、勇気づけてくれたと思います。

また、多くの３年生は、学校開放日に学校へ来て自主学習に取り組んだり、たくさんの

の高校で計画された高校体験学習に参加したりして、自分の進路と向き合う大切な日々を

過ごしてくれました。お疲れ様でした。

今年もスカイホールランチ
給食委員会の企画により、本年度も１学期の

７月に「スカイホールランチ」が実施されまし

た。２学級ずつスカイホールで給食を食べると

いう企画です。ご存じのように、スカイホール

からの素晴らしい眺めを楽しみながら、広々と

した涼しい場所で今回も楽しく給食をいただく

ことができました。

このように給食委員会をはじめとして、多く

の生徒会委員会が工夫した活動に取り組んでく

れています。これからも、できる限りそれぞれ

の生徒会委員会の活躍の様子を紹介していきた

いと思います。 【 スカイホールランチの様子 】



７月２６日（金） １学期終業式の講話
今年の夏は、昨年度の記録的な暑さと違って、比較的涼しい日が続いています。多

くの方々のご配慮によって設置していただいたエアコンも、あまり使用する日がなく

てよかったと思います。皆さんご存じのように、今年の１学期終業式は今までと違っ

ています。明日明後日と生徒の皆さんは２日間大切な学習をし、夏休みに入ります。

１学年は乗鞍登山、２学年は職場体験学習、３学年は進路面談等、充実した２日間を

過ごしてほしいと思います。

１学期始業式にあたって、全校の皆さんに私は次のお話をしました。「私たちは『頑

張ろう』と思って新しい年をスタートするが、何をすればよいかと思っているうちに、

結局いつもと同じ生活になってしまうことが多い。ぜひ今年度こそは何をするか、具

体的に目標を決めてスタートしてほしい。『毎日何時間勉強する』『ゲームはこれだけ

の時間にする』『部活動でこの練習を頑張ってこの成績をあげる』など、後で振り返

ってみて、自分がどれくらいその目標に挑戦できたかわかる目標がいいですね。」と

いう話をしました。１学期を過ごしてみて、年度当初に決めた目標に向けて努力でき

ているでしょうか。もし軌道修正が必要であるならば、この夏休みを上手に使って２

学期のスタートに備えてほしいと思います。せっかく自分立てた目標です。自分自身

が大切にしてほしいと思います。

先日、民生児童委員会に参加をしました。その時に、ある民生児童委員さんが次の

お話をしてくださいました。「田んぼで作業をして休んでいる時、２名の一中生が通

りかかり、『こんにちは。お疲れ様です。』と言ってくれました。今まで『こんにちは』

と言ってくれる中学生はいたが、今回は『お疲れ様です』と声をかけてもらい、本当

に疲れが取れるくらいうれしくなり、残りの作業を終わらせることができました。」

このお話をお聞きして、私は本当にうれしかったです。その一中生たちは、何気なく

声をかけたのだと思いますが、でもその一言が地域の人たちを元気づけているのです

ね。挨拶の素晴らしさを、改めて教えてもらいました。一中生の皆さんは、校内では

気持ちのよい挨拶をしてくれますが、夏休み中、地域でもこういった気持ちのよい挨

拶ができれば、更によいですね。それこそが、「地域に貢献する一中生」の姿の一つ

だと思います。

夏休みは、７月２７日（土）から２５日間です。１学期の疲れをとると共に、ぜひ

部活動や学習に計画的に取り組み、一番重要な２学期に備えてほしいと思います。

厳しい暑さの中でも、夏休み中に決して体調を崩さないように十分注意しましょう。

また夏になると毎日のように交通事故や水の事故が報道されていますが、そういった

ことに絶対にあわないように、全校の皆さんが健康で、２学期初めに会うことができ

るようにしましょう。１学期、本当にお疲れ様でした。

○●○●れんらく○●○●
（１）１学期も、一中生が様々な場面で活躍をしてくれました。

その成果として、多くの賞状をいただきました。学期末

恒例となっていますが、７月２３日（火）、校長室にお

いて、賞状伝達を行いました。今回は、６２の団体と

個人に賞状を渡すことができました。またこれを励み

に、２学期一中生が活躍をしてほしいと思います。

（２）８月３１日（土）に、本年度第２回目の PTA作業が
予定されています。暑い中、またお忙しいところ早朝

よりご参加いただくことになりますが、よろしくお願

いいたします。また同じ日に上小 PTA 連合会研究集会が行われます。本校の PTA
がレポート発表をしていだくことになっています。たいへんお世話になりますが、

こちらもよろしくお願いいたします。


